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当日　
場内パトロール
バルーンリリース準備

多くの方にご協力いただきました。
ありがとうございました！
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　令和６年度ＰＴＡ会長を務めさせていただきます８年生保護者の長郷と申します。
　みなさまご存知の通り、塩浜学園は平成２７年４月に小中一貫校として開学し、翌平成
２８年に義務教育学校として指定を受けました。開学にあたり、積み重ねていく形ではなく
ゼロから創りあげていく大変さを、初代校長先生以下教職員の方々のご苦労を、私は塩浜小
学校最後のＰＴＡ会長、塩浜学園初代ＰＴＡ会長として拝見しておりました。その大きな期
待を背負い産声をあげた塩浜学園は本年開学１０周年となります。多大なご苦労をされた諸
先生方、諸先輩ＰＴＡ役員の方々に深く感謝をしながら、この１０年目の節目を迎えたいと
思います。
　そして、心新たに私どもは塩浜学園に通学するすべての児童生徒のため、先生方としっか
り協力をしながら、健全育成の一助となるべく、みなさまと活動していきたいと思います。
　ＰＴＡも多様な時代を迎えております。みなさまのご協力を、引き続きよろしくお願いい
たします。

前日　
校門付近・遊具に注意事項掲示
当日　
シール配付、駐輪・場内パトロール、片付け
学級長対応(出欠確認、バルーンリリース説明)

熱中症・災害時対策としてＰＴＡ会費で３張購入。
昨年度購入分と合わせ６張のテント内で児童生徒
全員が待機・応援することができました。

PTAテント設置

本部役員 学級長

後片付け

スムーズに進行できるようサポートしています⾶躍



10周年記念行事①
バルーンリリース

　バルーンには児童・生徒一人ひとりが「わたしの将
来の夢」を書いたカードが貼ってあります。カードは
各クラスの学級長さんが運動会当日にバルーンに貼っ
てくれました。閉会式の最後に一斉に空へ。
　後日、風船を拾った方から学校にご連絡をいただき
ました。市原の方で、「〇〇ちゃんの夢が叶うと良い
ですね」とお話しくださいました。

　塩浜学園は小中一貫校の義務教育学校として今
年度で10周年を迎えました。PTAでは10周年記念
ということで、先日の運営委員会で校長先生を中
心とした10周年記念事業実行委員会を設置し、今
年度を通していくつかの行事を企画しています。
　その第一弾として嵐潮祭閉会式にてバルーンリ
リースを行いました。

子どもたちの夢をのせて

　バルーンのお返事をいただいたのは現時点で3通
で、市原市、袖ヶ浦市、江戸川区葛西中学校からお返
事をいただきました。
　どこからお返事があったのかわかるように、校長先
生自作のパネルがあり、お返事をいただくと給食の放
送で発表があります。
　パネルは昇降口に掲示されていますので、来校の際
は是非ご確認ください。



10周年記念行事はまだまだ続きます！乞うご期待！
今年度のPTAだよりはPTA活動をわかりやすくお伝えする
ことを指針とし、HPとお便りを併用していきます。

各役員、サークルの活動報告詳細は塩浜学園ホームページに掲載しています。こちらからご確認ください⇨

さ

令和６年度より
１〜６年生生活安全委員　運用変更
・学級長が兼任します。
・活動は「ボランティア制」
・学年関係なくどの日程でも参加
　いただけます。

10周年記念行事②　
航空写真を撮りました

生活安全活動

ドローンで
撮影！

　校庭で塩浜学園のマークになるように並んで上空
からドローンで撮影しました。
　配置によって色分けされた布をかぶり、撮影する
ときは動かないように注意して写真をパシャリ！
　と言ってもシャッター音は全く聞こえなかったようで、
動かないように先生も必死だったとか･･･
ドローンならではの動画も撮影してもらいました。

６/１０(月)〜１２(水)：８年生保護者 
６/２７(木)：１〜６年生保護者

　１〜６年生保護者は運用変更して１回目。多くの方がご参加
くださったのですが、立つ場所に困ったといったご意見をいた
だきました。
　ご意見を集約しつつより良い活動になるよう対応検討してい
きますので、今後もお気づきの点がございましたらご連絡くだ
さい。

＊ 資源回収、生活安全活動のご協力ありがとうございます＊

PTA活動のご報告について

　写真については、後日別途お知らせがあります。出来
上がりをお楽しみに！



全数配付︰会員でない方にもお配りしています。ご了承ください

暑い中お疲れ様でした！

サークル紹介

　ご家庭によっては参加が難しい時もあるかと思い

ますが、クラスで協力して活動いただいています。

子どもたちがはりきって参加してくれることで、

しっかり戦力になってくれています！

　いつも資源回収の活動にご協力いただき、あり

がとうございます。
作業のあとは

みんなで遊びました！

バレーボールクラブ バドミントンクラブ

≪練習≫　塩浜学園体育館にて
　　　　　毎週木曜日１９:００〜２１:００

  ≪練習≫　塩浜学園体育館にて
　　　　　  第２・４土曜日１８:４０〜２１:００

大人も子どももみんなで楽しく練習しています。

７/７(日)
PTA大会出場

６/１６(日) PTA大会出場
  参加者11名、２グループにわかれて
  下位トーナメントで準優勝でした。

仲間募集中

７月６日（土）４年生の資源回収資源回収活動

　資源回収活動は、１〜６年生の保護者が主体の活動

で、学年ごとに年２回の活動を担当月の第一土曜日に

行います。主にハイタウン塩浜団地内での活動です。

　資源回収活動には市から報奨金があります。塩浜

学園では自治会や管理組合のご厚意により、その権

利を譲っていただき、PTA活動費の一部として役立

たせていただいております。

　委員の方を始め、みなさまの活動のおかげで

PTA活動が成り立っています。

１０時に集合！

軍手大事！仕分けしながら出し方間違ってるものを正しく整理してゴミ袋へ。

朝８時委員さん
が

旗立てをします

気温32℃💦水分補給しながら

手分けして30分で終了！

人数がいると早い！

発泡スチロールは

回収できない

段ボールに入って
いると回収×💧

チーム分けして開始！

見学・体験にぜひ

いらしてください！

副委員長から
作業説明。

初心者
大歓迎

お問合せはこちらから→→

六中・鬼高小チームと対戦し、２-１で
惜しくも敗れました。

楽しく運動して
いい汗
かきませんか


